

Cinco veces superior el gasto para elecciones que para proteger a las mujeres

Victoria Pineda

El IEEM maneja 5 veces más de presupuesto anual que el destinado a las alertas de género por violencia, así como por desapariciones y apoyos para la atención a víctimas de delitos, albergues, equipamiento de unidades de la fiscalía mexiquense.

Para el combate a la violencia de género se destinan cerca de 500 millones de pesos anuales. Y para el órgano electoral, las campañas y las elecciones prerrogativas de los partidos se destinan más de 2 mil 729 millones de pesos anuales.

Con el presupuesto otorgado para combatir la violencia de género, la realidad es que ni madres ni la violencia ni el freno a los feminicidios alcanzan resultados positivos.

Este 2023, la violencia en contra de las mujeres no ha cedido, pues de enero a marzo ha mantenido el primer lugar a nivel nacional con 25 feminicidios de los 220 presuntos feminicidios cometidos en México.

En la entidad, donde viven 8.7 millones de mujeres, de acuerdo con el INEGI, el próximo liderazgo por la gubernatura cobra una importancia

significativa ya que además ambas contendientes -Delfina Gómez y Alejandra del Moral- se han comprometido a tener un gabinete paritario y erradicar los feminicidios, así como la violencia de género y la discriminación para con las mujeres.



Instituto Electoral del Estado de México.